



UNITÄTSARCHIV moravian archives

aktuell · news

Nummer 26 vom 11.3.2020

Archivtag 2020 - wird auf unbestimmte Zeit verschoben / will be postponed indefinitely

Auf Grund von Krankheit wird der 22. Archivtag am 14. März 2020 zum Thema "Briefwechsel - aufbewahrt im Unitätsarchiv" auf einen späteren Zeitpunkt in diesem Jahr verschoben. Wir möchten Sie bitten, diese Nachricht an alle weiterzusagen, die sich vorgenommen hatten, den Archivtag zu besuchen. Einen neuen Termin werden wir rechtzeitig bekannt geben und erneut Einladungen versenden. Wir bitten um Ihr Verständnis und danken für Ihr Interesse an der Arbeit des Unitätsarchivs. Bleiben Sie behütet und gesund,



Due to illness, the 22nd Archives Day on March 14, 2020 on the subject of "Correspondence - kept in the Unity Archives" will be postponed to a later date this year. We would like to ask you to pass this message on to everyone who decided to visit the Archives Day. We will announce a new date in good time and send out invitations again. We ask for your understanding and thank you for your interest in the work of the Unity Archives. Stay safe and healthy,

*Dr. Peter Vogt, stellv. Vorsitzender des Archivvereins / Vice Chairman of Archives Association
Claudia Mai, Unitätsarchivarin / Director of the Unity Archives*

Impressum

Unitätsarchiv
Zittauer Straße 24 · 02747 Herrnhut · Deutschland
Telefon: +49 (0) 35873 487-31 · E-Mail: unitaetsarchiv@ebu.de

Inhaltlich Verantwortlicher gemäß § 55 Abs. 2 RStV ist Claudia Mai.
Responsible person according to § 55 Abs. 2 RStV is Claudia Mai.

Alle durch die Nutzung des Newsletters anfallenden personenbezogenen Daten werden ausschließlich für den Versand des Newsletters genutzt. Eine Weitergabe an Dritte oder ein Verkauf von E-Mail-Adressen findet nicht statt.

All submitted personal data will be used exclusively for sending the newsletter. There will be no disclosure to third parties or selling of e-mail addresses.

Sollte Ihr E-Mail-Programm ihn nicht korrekt darstellen, können Sie [diesen Newsletter in Ihrem Browser anzeigen](#).
If your e-mail program does not display it correctly, you can [view this newsletter in your browser](#).

Sie erhalten diesen Newsletter, weil Sie sich beim Newsletter-Service auf unserer Website www.unitaetsarchiv.de mit %PERS_EMAIL% am %PERS_DATE% %PERS_TIME% angemeldet haben.

You are receiving this newsletter because you have registered with the Newsletter-Service on our website www.unitaetsarchiv.de using %PERS_EMAIL% on %PERS_DATE% %PERS_TIME%.

Wenn Sie den "Unitätsarchiv aktuell"-Newsletter nicht mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte auf folgenden Link: [Newsletter abbestellen](#).

If you wish to unsubscribe from the "Unitätsarchiv aktuell"-Newsletter click the following link: [Unsubscribe newsletter](#).

Mit Ihren Anfragen oder Wünschen wenden Sie sich bitte direkt an unitaetsarchiv@ebu.de.
Please contact us directly via email unitaetsarchiv@ebu.de.